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教育委員会 10 月定例会会議録 

 

平成 24 年 10 月 18 日（木） 

9：30～11：10 

創遊館ワークルーム３ 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 児珠孝童 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 鈴木良子 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主 幹    堀 俊一 

課長補佐   橋間友則 

課長補佐   佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

4 番鈴木良子委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で 9 月定例教育委員会及び臨時教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 旧和合小学校跡地の活用については。 

教育長 特別養護老人ホームの建築が予定されています。 

２番委員 総合交流センターはどういうものか。 

教育文化課長 総合交流センターは町外の人を呼んで、町の交流の拠点とするものです。 

教育長 和合振興センターは、地域の公民館の役割もありますが、和合地区振興の拠点とする

ものです。 

委員長 建築予定年度は。 

教育長 和合振興センターは平成 26 年度、特別養護老人ホームは平成 25 年度と聞いておりま

す。 
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５．報告事項 

橋間補佐 

①アップル駅伝競走大会結果について 

教育長 今回は和合から 3 チーム参加いただき 13 チームの参加を得て開催できました。 

３番委員 日程的に、小中学生に参加できない子供がいる。体育の日に変更を考えていただき

たい。 

教育文化課長 実行委員会にお話を申し上げますが、様々な意見があるところです。 

主幹 

②あさひ教育の日「記念式典・記念講演」について 

委員長 どれだけ参加していただけるかが大事である。広報あさひまちの特集は良かった。周

知の状況は。 

主幹 案内については、小中学校、保育園ほか各団体を通じて案内状を発送しています。推進

委員会の中でも企業への協力を得てはとの意見をいただきました。 

橋間補佐 本日、看板を３か所設置しました。推進委員による口コミも行っております。 

教育文化課長 

③あさひ教育の日「家族でつくろう わが家の約束 標語コンクール」について 

佐竹補佐 

④「ひめさゆり俳句大会」入選者及び表彰について 

 

６．協議事項 

（１）子どもの芸術活動に係る朝日町教育委員会表彰規程について 

主幹 規程案を提示 

委員長 次回まで各自検討してくることを提案。 

全員了承 

 

（２）次回の教育委員会定例会を１１月２７日（火）午前９時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

 

 

 

以上、協議し、１１時１０分に１０月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 



3 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 職 員   佐 竹 壽 美  


